



## ペットボトル再生カーペットを わらへ保育園に贈呈

10月30日(金)、園児と保護者が集めたペットボトル1,000本から製造された「ペットボトル再生カーペット」がわらへ保育園に寄贈されました。

寄贈いただいたのは、(社福)わたむきの里福祉会、(株)トーション、住江テクノ(株)の3社で構成される「ペットボトル資源・地域循環プロジェクト」。これは、「資源の使い捨てをなくし、地域内で資源を循環させる新たなビジネスモデルを生み出そう」という目的で、滋賀SDGs×イノベーションハブが間を取り持ち、3社が連携しはじまったプロジェクトです。

園児らは、カーペットに寝転んだり、絵を描いたりと大喜びでした。



ペットボトルがカーペットに大変身!

「きもちいい」と大喜び



子ども達から元気よくあいさつしていました



## 朝は元気に「おはよう」 朝のあいさつ運動

11月2日(月)から、毎月2回、各小学校で日野町少年補導委員会の皆さんが「朝のあいさつ運動」に取り組みられています。

この取組は、感染症対策により中止となった紙人形劇の代わりに実施されたものです。あいさつ運動のほか、あいさつ啓発看板の設置や非行防止等チームとしたポスターの掲示も行われました。

校門では「おはようございます」と気持ちの良い子ども達のあいさつが飛び交っていました。

## ブルーメの丘で 鯛そうめんをPR

11月8日(日)、滋賀農業公園ブルーメの丘で日野の伝統料理を継承する会が「ハレの日イベント」を開催されました。

イベントでは、鯛そうめんを1食200円(200食限定)で販売。訪れた方は「初めて食べました。今回のイベント開催をネットで見ても『食べた』と思い家族で来ました。甘くて、子どもも食べやすくて良いです」と話してくださりました。

また同会場では、日野町産(奥田ファーム)の新米(ミルキークイーン)を羽釜で炊き上げ、日野菜漬けとセット(300円)で販売。町の伝統料理や特産品をPRされました。

行列ができるほど大繁盛



# 楽しい旬の話題をお知らせください

身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当  
(役場1階・町長懇談室 ☎0748-52-6550)までお知らせください。  
皆さんからの情報をお待ちしています!!



バケツで  
玉入れ

ストラック  
アウト



## 南比都佐公民館スポーツイベント レッツゴー!チャレンジ大会

11月8日(日)、南比都佐小学校で  
同地区公民館実行委員による「レッツ  
ゴー!チャレンジ大会」が開催されま  
した。これは、感染症の影響で中止と  
なったスポーツ大会や町民運動会の代  
わりに企画されたものです。

大会競技は、輪投げやウォーキング、  
グランドゴルフでホールインワンを狙  
うなど全部で5種目。競技の合計得点  
が高い方や抽選で当選された方に、後  
日賞品が贈られました。

子どもから大人  
まで、同日開催さ  
れた公民館文化祭  
と一緒に楽しませ  
ていました。

## 声楽アンサンブルによる ふれあい音楽教室

11月18日(水)、日野小学校4年生を  
対象に、びわ湖ホール「声楽アンサン  
ブル」の皆さんによる「ふれあい音楽  
教室」が開催されました。

この催しは、県内の学校に声楽アン  
サンブル2名、ピアノスト1名の出演  
者が訪れ、コンサートや合唱指導を行  
うものです。今回は感染症対策のため  
大勢での発声を控え、コンサートに音  
楽の話を織り交ぜた授業が行われまし  
た。

授業を受けた子ども達は「歌声やピ  
アノの演奏を聞いて、感動して心がほ  
かほかした」と話してくれました。



迫力ある  
美しい歌声

## サンタからの贈り物 モミの木が 届けられました

11月25日(水)、役場玄関前に高さ約  
2.2mのモミの木(ツリー)が届けら  
れました。ツリーには「短冊に色々な  
願いを書きつるして頂けたら幸いです。  
老サンタより」と手紙が添えられてい  
ました。

「贈り主さまはわかりませんが、「サン  
タからの贈り物」として、町民の皆さん  
の願いを短冊に書いていただけると  
う役場玄関ロビーに飾りました。  
あたたかい贈り物、ありがとうございます  
でした。」

ライトアップ  
されたツリー

